

September 2023

Liebe Schülerinnen, liebe Schüler! Herzlich Willkommen zum Schuljahr 2023/2024!

Nur wer sich wohlfühlt, kann richtig lernen. Menschen sind kreativer, produktiver und gesünder, wenn sie zufrieden sind.

Daher ist es unser großes Anliegen, die besten Möglichkeiten für das Lernen an der MBS bereit zu stellen. Unsere Schülerinnen und Schülern sollen darin gestärkt werden, Probleme leichter zu analysieren und zu lösen, besser zu lernen und damit auch einen positiven Beitrag zur eigenen Gesundheit zu leisten Mit individueller Lernberatung und Klassencoaching wollen diesem Ziel immer näherkommen. Wichtig ist uns, dass wir respektvoll und wertschätzend miteinander umgehen, dass wir einander im Blick behalten und uns nachhaltig unterstützen.

Wir sind technisch gut ausgestattet und bieten individuelle Unterstützung im Umgang mit digitalen Medien. Sozial sind wir den Werten der "Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage", die wir offiziell seit Oktober 2018 sind, verpflichtet. Wir setzen auf Zuverlässigkeit, Pünktlichkeit, Höflichkeit, Rücksicht und Fairness. Diskriminierung und Mobbing sollen keine Chance an unserer Schule haben.

Als BNE-Schule stehen wir für Nachhaltigkeit, Toleranz und Akzeptanz von Vielfalt, Prävention und Gesundheitsförderung, berufliche Orientierung, Medienbildung und Verbraucherbildung.

Auch in diesem Schuljahr werden wir die Empfehlungen zur den Hygienemaßnahmen beachten. Falls erneut Energieeinsparungen gefordert werden, sollten wir auch an warme Kleidung im der kalten Jahreszeit denken.

Gerade in unsicheren Zeiten sind gemeinsame Werte und Ziele wichtig, um Schule und Privatleben sinnvoll und und positiv zu gestalten.

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

uns liegt sehr viel daran, mit Ihnen intensiv und konstruktiv zusammenzuarbeiten. Verbesserungsvorschläge sind willkommen und können bei allen Verantwortlichen vorgebracht werden.

Gespräche mit Lehrerinnen und Lehrern, ob telefonisch oder persönlich, sind nach Terminabsprache immer möglich. Selbst bei volljährigen Schülerinnen und Schülern kann ein Gespräch sinnvoll sein, um gemeinsam neue Perspektiven zu finden. Unser bewährtes Beratungskonzept basiert auf dieser Erfahrung. Es hat sich gezeigt, dass klar und realistisch formulierte Ziele zu erfolgreichem Lernen motivieren können.

Der schulische Erfolg hängt auch eng mit dem regelmäßigen Schulbesuch zusammen. Uns ist es wichtig, auf Fehlzeiten möglichst schnell zu reagieren. Beachten Sie daher bitte die Entschuldigungspflicht bei Schulversäumnissen Ihrer minderjährigen Kinder. Genaue Informationen zum Entschuldigungsverfahren finden Sie auf unserer Homepage

Der erste Elternabend findet am Donnerstag, 12.10.23, statt. Anschließend treffen wir uns zur Elternbeiratsversammlung. Über Ihre Unterstützung im Rahmen der Elternvertretung würde ich mich sehr freuen.

Ich wünsche allen einen guten Start und ein erfolgreiches Schuljahr.

Ihre

Jutta Köhler Schulleiterin

Besuchen Sie uns auch auf unserer Homepage: http://www.mbs-hd.de/. Dort finden Sie weitere Informationen zu Schulleben, Beratung, Terminen, Hausordnung etc.